

“ Le président du Patronage ayant été obligé de s'absenter une partie de l'année, pour obvier à de semblables inconveniens, et en même temps, pour obtenir une surveillance plus facile, nous lui avons adjoint un ou deux représentants de chacune des conférences, et de plus, formé un bureau. Le nombre des enfants adoptés, est de 60, dix de plus que l'an dernier.

“ Nous avons fait, comme à l'ordinaire, notre pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré, et de plus un autre au sanctuaire du Sacré Cœur, à Joliette, sous la direction de notre Aumônier, et le patronage de Sa Grandeur Monseigneur des Trois-Rivières, qui nous accompagna dans ce dernier. Au-delà de 1400 pèlerins ont pris part à ces deux pèlerinages. Comme je vous l'ai expliqué dans mon dernier rapport, ces pèlerinages, à part les avantages spirituels, nous procurent un moyen d'alimenter notre caisse au profit des pauvres.

“ Dans le but d'entretenir de bons rapports entre nos conférences, nous sommes allés, en mai dernier, au nombre d'une trentaine, visiter nos confrères de Bécancourt ; ces visites ont toujours un bon effet; malheureusement, elles ne sont guère possibles, par suites des dépenses qu'elles occasionnent. Vous pouvez constater, cette année encore, les rapports satisfaisants fournis par les conférences en dehors de cette ville. Leurs recettes (\$1755.44) leur permettent de faire des dépenses que nous ne pouvons supporter ici.

“ Parmi ces conférences, j'ai inclus le rapport de celle de St-Maurice bien qu'elle ne soit pas encore agrégée, mais il aurait été difficile de ne point rendre compte des succès de ces nouveaux confrères. Fondée le 25 mars dernier, cette conférence a une recette plus élevée que toutes les autres, \$568.57, et a assisté 49 personnes. Un si beau résultat devra lui mériter son agrégation au plus tôt.

“ En constatant des actes si édifiants, je ne puis m'empêcher de vous répéter que de si beaux exemples font regretter de ne